

Lamenta Cuba muertes por intensas lluvias en Sudán



El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, expresó hoy sus condolencias por la muerte de personas en Sudán. Foto: Prensa Latina

La Habana, 24 ago (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, expresó sus condolencias por la muerte de personas en Sudán como consecuencia de las intensas lluvias e inundaciones que afectan a ese país del noreste de África.

En su perfil en Twitter, el máximo representante de la diplomacia extendió su pesar a familiares de los fallecidos y perjudicados.

Más de 80 muertos y 140 mil damnificados dejaron hasta el momento los intensos aguaceros que azotan a esa nación desde hace varias semanas, mientras 36 personas fueron atendidas en hospitales por heridas de diverso pronóstico.

La fuerza y la abundancia de las precipitaciones contrastan con la persistente sequía en Sudán del Sur y estados del Cuerno de África, detonante de éxodos de personas que abandonan sus lugares de residencia en busca de alimentos y refugio.

A esta situación se suma la profunda crisis económica que atraviesa el país, sumergido en la violencia política. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/297425-lamenta-cuba-muertes-por-intensas-lluvias-en-sudan>



Radio Habana Cuba